

La Coupe et le Conte



Mardi soir à Gleizé sous l'aile d'Arnaud, les plus jeunes représentants de notre club Vertige à la Coupe de France du 22/23 décembre 2012, peaufinaient leur technique.

Pour qu'ils croient en leur rêves, Maxence a raconté à ses copains benjamins (es), entourés par quelques poussins(es) et microbes, l'histoire de :
« la Fée gourmande et Natsu ».

C'est un conte qu'il a écrit avec l'atelier d'écriture de Blacé dirigé par Christelle Ciravino:
Les mots en Grappes.

Samedi, pendant les qualifications, qui seront rudes, car une première expérience à ce niveau là, est toujours rude, ils auront besoin d'encouragements: mais ce n'est pas dans la mousse en chocolat que l'expérience et la maîtrise des difficultés s'acquièrent.

Ils savent que pour aller chercher la queue du Mickey en haut du sapin, ils peuvent compter sur le souffle puissant du public chaleureux qui sera tout acquis à leur cause, car vous serez:

très nombreux à les encourager.

Texte et photo: Jean-No